

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Parque Los Nevados estará cerrado](#)

▪ [Area Metropolitana del Suroccidente](#)

📄 [Google Noticias](#)

■ Resultados parciales de consulta popular

Tres municipios conformarán Area Metropolitana del Suroccidente



Foto: Alcaldía de Cali

VALLE DEL CAUCA

Lunes 25 de Noviembre, 2024

Este domingo comenzó a configurarse el Área Metropolitana del Suroccidente Amso, luego de cumplirse la consulta popular en esta región.

De los siete municipios convocados a las urnas, tres le dijeron sí a la integración: Cali, Jamundí y Puerto Tejada.

Así mismo, le dijeron no en la consulta: Dagua, Candelaria, Palmira y Villa Rica en Cauca.

Según informó la Registraduría Nacional del Estado Civil, los municipios que participaron de la consulta cumplieron con el 5% del censo electoral.

Los primeros resultados de la consulta popular por la Amso se dan con más del 90% de las mesas con los votos contabilizados.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Descargar factura de Emcali: cómo hacerlo en pocos pasos](#)



[Hombre lanzó a su hija desde un tercer piso; fue linchado por la comunidad](#)



[Adiós a la "Tía Inés": En las últimas horas murió el reconocido locutor](#)

[Francisco Ramírez](#)



[Ley Seca en Cali durante la consulta popular del AMSO: conoce cómo se aplicará y](#)

[por qué](#)

En esta jornada fueron habilitadas más de tres mil mesas de votación, con capacidad para dos millones 418 mil 96 votantes entre los municipios consultados para la conformación del área metropolitana, de los cuáles 2.284 puestos de votación se habilitaron en Cali.

La capital del Valle superó el umbral de 93 mil votantes requeridas para la creación del área metropolitana.

Así mismo, por primera vez en un proceso electoral, la Registraduría implementó la biometría facial para la verificación de la identidad de los ciudadanos que participaron de la consulta popular para la constitución del área metropolitana del suroccidente.

El registrador Hernán Penagos dijo que con esta herramienta, que también se usará en las elecciones del 2026, se combatirá la suplantación de identidad.

Penagos indicó además que “los municipios cerraron cumpliendo con el umbral requerido, superando el 5 % establecido por la ley”.

El funcionario resaltó que la jornada transcurrió en completa calma.

Resultados previos

Según el preconteo, en Cali hubo 106.446 votantes por sí, teniéndose el 87.82% de los resultados parciales, mientras que 14.763 ciudadanos votaron por el no equivante al 12.17%.

En Jamundí, 7.105 o sea el 70.92% fueron votos por el sí, mientras que 2.912 un 29.07% dijeron no.

En Puerto Tejada, 3.626 votos, un 60.77%, fueron por el sí, y 2.340, un 39.22% dijeron no.

En cuanto a los municipios que le dijeron no a la integración, estos son los resultados parciales.

En Candelaria 4.944, un 52.54% votaron por el no, y 4.465 votantes, un 47.45% por el sí.

En Dagua, 5.262, un 80.8%, dijeron no, y 1.250 un 19.19% dijeron sí.

En Palmira, un 68.365, un 93.47% dijeron no, y 4.775, 6.52% un de votantes dijeron sí.

En Villa Rica, 1.546 votantes, un 59.03% dijeron no y 1.073 votos, 40.96% le dijeron sí.

Comparte esta noticia...



■ Alcaldías expresan compromiso con área metropolitana

Alcaldías expresan compromiso con área metropolitana